

# *La vice-présidente du Venezuela entame ce lundi une visite de travail à Cuba*

---



La Havane, 8 mars (RHC) La vice-présidente exécutive du Venezuela, Delcy Rodríguez, entame ce lundi une visite de travail dans notre pays.

Le ministère cubain des Affaires étrangères a fait savoir que la vice-présidente vénézuélienne va participer à la tenue de la XXI<sup>e</sup> réunion de la Commission intergouvernementale Cuba-Venezuela.

Dans le cadre de son séjour à La Havane, la vice-présidente vénézuélienne s'entretiendra avec des hautes autorités de notre pays, entre autres activités.

En janvier dernier, Delcy Rodríguez et le président cubain, Miguel Diaz-Canel, ont mis en avant l'excellent état des relations entre Cuba et le Venezuela et ont discuté de questions d'intérêt mutuel et de

la situation régionale et internationale.

A cette occasion, Delcy Rodriguez a annoncé, dans des déclarations à la presse, la création d'un observatoire binational pour faire face aux mesures unilatérales, coercitives et illégales prises par les États-Unis et d'autres pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/249912-la-vice-presidente-du-venezuela-entame-ce-lundi-une-visite-de-travail-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**